



El rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH), Juan José Ruiz

# El grado de Medicina en Alicante, a los tribunales

► La Universidad Miguel Hernández de Elche presenta un contencioso contra la decisión de crear la carrera

**A. Agulló.** ALICANTE

La guerra abierta entre la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) y la Universidad de Alicante (UA) por la creación del grado de Medicina en esta última tiene un nuevo capítulo.

La UMH presentará esta semana un contencioso en el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana (TSJCV) contra la decisión del Consell que dio luz verde a la creación de dicho grado. Hay que destacar que los primeros estudiantes del grado de Medicina de la UA deben iniciar el curso el próximo mes de septiembre.

El motivo, supuestas «irregularidades administrativas», según anunció ayer el rector de la UMH de Elche, Juan José Ruiz, quien

calificó como «muy serias» esas irregularidades y precisó que «podrían generar responsabilidades de distinta índole».

En una rueda de prensa ofrecida en la Universidad, Ruiz matizó que la creación del grado de Medicina se sustenta en un informe «sesgado» y «mutilado» por parte de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud.

Un informe que, a su vez, «está firmado por un cargo político y no por el Jefe de Servicio, quien informó desfavorablemente al respecto de este grado, que costará doce veces más que ampliar esas 85 plazas que se ofertan en la UMH».

## Informe político

«En el informe sólo se cogen los párrafos positivos y lo firma el subdirector de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud, por lo que sólo ese punto administrativo ya serviría para que parase esta locura», remarcó Ruiz.

Añadió además que se debe pedir a la Conselleria de Universidades un informe previo de viabilidad que no existe. La falta de este documento es motivo suficiente para paralizar el proceso. «Tampo-

co hay un informe de la Conselleria de Economía sobre su viabilidad económica».

A la pregunta de si ha hablado con el futuro presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, sobre este asunto respondió que hace unos meses el líder del PP le comentó que «la duplicidad le parecía una locura», sobre todo, si costaba doce veces más que aumentar las plazas en el grado ya existente.

Mientras, y ante el revuelo e incertidumbre que causó la noticia, la rectora de la UA, Amparo Navarro, lanzó un mensaje tranquilizador a todos los alumnos y sus familias que ya se han preinscrito para en Medicina, asegurando que el 7 de septiembre comenzará el curso «con total normalidad».

Hay que recordar que la Sala de lo Contencioso-Administrativo del TSJCV denegó el pasado día 12 la suspensión cautelar del inicio de los estudios del Grado de Medicina, tras la denuncia de la UMH. Entonces, el TSJCV alegó que no se daban situaciones irreversibles que no se pudieran subsanar en caso de que se admita el recurso de la UMH contra la carrera de Medicina.